

Bericht der 31. Generalversammlung des Gehörlosen Kulturvereins Liechtenstein

Am Samstag, 23. März 2024, fand die 31. Generalversammlung im Clubraum Triesen statt. Sie begann um 14.15 Uhr.

Präsidentin Ramona Marxer leitete die Generalversammlung und durfte 28 Mitglieder und 15 Gäste, darunter einige gehörlose Ukrainer/innen begrüßen.

Besonders freute sich der Vorstand über die Anwesenheit von Heidi Oehri, Ehrenmitglied des GKV.

Die neue Aktuarin, Jill Vogt, schrieb zum ersten Mal das Protokoll an der Generalversammlung.

Erwin Lippuner, unser Rechnungsrevisor, demissionierte und wurde von Kassier Adrian Schädler mit herzlichem Dank für seine geleistete Arbeit und einem Gutschein verabschiedet.

Revisor Markus Brägger behält sein Amt als 1. Revisor und Stipo Markovic wurde von der Generalversammlung als 2. Revisor gewählt.

Jutta Gstrein informierte über die Erwachsenenbildung, Sensibilisierung und Öffentlichkeitsarbeit in Liechtenstein. Sie erzählte vom 21. Februar, dem Welttag der Frauen. Ausserdem über den Internationalen Tag der Muttersprache (also auch der Gebärdensprache) am 9. März, an welchem Ukrainer/innen für uns Spezialitäten aus ihrer Heimat kochten und im Clubraum in Triesen servierten.

In der Versammlungspause stärkten wir uns mit Kaffee, Sandwiches und Süssem!

Bei den Vorstandswahlen entschied sich Toni Schwyter, nach 23 Jahren, als Betriebsleiter zurückzutreten. Als Jass Leiter bleibt er unserem Verein weiterhin erhalten. Die Vorstandsmitglieder dankten Toni herzlich und wünschten ihm alles Gute auf seinem weiteren Weg.

Eine Statutenänderung, den Vorstand betreffend, muss vorgenommen werden. Die alten Statuten sehen vor, dass der Vorstand aus einem/einer Präsident/in und mindestens 3 weiteren Mitgliedern besteht. Neu soll in den Statuten ein/e Präsident/in und 2 Mitglieder stehen!

Bei den 20. Winter Deaflympics 2023 in Erzurum / Türkei, eroberte Celina Niederhauser die Bronzemedaille im Parallelsalom. Bravo!

Toni Schwyter informierte, dass er am 5. Oktober 2024 einen Tagesausflug organisieren und im Juni 2024 das Programm bekanntgeben werde!

Besten Dank an Toni fürs organisieren der Schokolade Osterhasen.